

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

V.1 Kesimpulan

Berdasarkan ketiga pengukuran kinerja Sharpe, Treynor dan Jensen dapat diketahui produk-produk *unit link* mana saja yang menghasilkan kinerja yaitu:

a. Sharpe

Berdasarkan perhitungan kinerja Sharpe, produk *unit link* yang memiliki kinerja optimal adalah Arthalink-Dynamic, Mega Link Protected Fund, Maestropiece Platinum (USD) dan Manulife Dana Berimbang.

b. Treynor

Berdasarkan perhitungan kinerja Sharpe, produk *unit link* yang memiliki kinerja optimal adalah MAA Rupiah Equity Fund, Manulife Pendapatan Tetap Dolar, Pro-Invest US\$ Fund dan Brilliance USD Managed Fund.

c. Jensen

Berdasarkan perhitungan kinerja Sharpe, produk *unit link* yang memiliki kinerja optimal adalah PRU link Rupiah Equity Fund, PRU link US\$ Fixed Income Fund, ZLink Dana US\$ dan Mega Link Balanced Fund.

V.2 Saran

Saran yang dapat diberikan berdasarkan hasil analisis penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Investor

Bagi investor yang akan melakukan investasi pada produk *unit link* untuk mendapatkan kinerja investasi yang optimal dilihat dari perhitungan Sharpe, Treynor dan Jensen. Untuk investor yang memperhitungkan besarnya fluktuasi risiko atas investasi dan tingkat penyebaran risiko investasi berdasarkan karakteristik pengukuran Sharpe, maka investor dapat menginvestasikan kepada produk *unit link* Arthalink-Dynamic untuk dana saham, Mega Link Protected Fund untuk dana pendapatan tetap, Maestropiece Platinum (USD) untuk dana pasar uang dan Manulife Dana Berimbang untuk dana campuran. Untuk investor yang memperhatikan tingkat sensitivitas pasar terhadap *excess return* investasi atau berdasarkan karakteristik Treynor, maka investor dapat menginvestasikan kepada produk *unit link* yang memiliki kinerja terbaik yaitu MAA Rupiah Equity Fund untuk dana saham, Manulife Pendapatan Tetap Dolar untuk dana pendapatan tetap, Pro-Invest US\$ Fund untuk dana pasar uang dan Brilliance USD Managed Fund untuk dana campuran. Bagi investor yang berorientasi kepada produk *unit link* yang memberikan *return* investasi diatas *return* pasar, maka produk *unit link* yang tepat adalah PRU link Rupiah Equity Fund untuk dana saham, PRU link US\$ Fixed Income Fund untuk dana pendapatan tetap, ZLink Dana US\$ untuk dana pasar uang dan ZLink Dana US\$ untuk dana campuran.

2. Penelitian lanjutan

Saran yang dapat diberikan untuk penelitian selanjutnya adalah dalam pengukuran kinerja investasi *unit link* tidak hanya berdasarkan ketiga perhitungan Sharpe, Treynor dan Jensen, diharapkan untuk penelitian selanjutnya menggunakan pengukuran kinerja yang mengaitkan aspek yang mencakup lebih kompleks. Diharapkan pula untuk penelitian selanjutnya tidak hanya melihat dari aspek investor yang menginvestasikan dananya pada produk *unit link* dengan melihat kinerja produk *unit link* saja, akan tetapi dapat pula dari segi kinerja perusahaan asuransi yang menerbitkan polis asuransi jiwa *unit link* sehingga dapat memberikan gambaran secara jelas dan terperinci keseluruhan kinerja *unit link* dan kinerja perusahaan asuransi yang tentunya hal ini juga bermanfaat bagi perusahaan asuransi dalam mengevaluasi kinerja produknya dan kinerja perusahaannya.